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Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des Ortsrates We-
ende / Deppoldshausen am 13.10.2022 die folgenden Anfrage: 
 
Die Anwohner im neuen Wohngebiet „Am Klosterpark“ sind dem Mauerdurchbruch gegen-
über abgeneigt, weil sie u.a. ein Herüberschwappen von Vandalismus und Kriminalität in ihre 
Wohngegend fürchten. Um einen ansatzweisen objektiven, neutralen Einblick zu bekommen 
und ggf. Maßnahmen zur Abschwächung eventuell bestehender Schwierigkeiten zu erarbei-
ten, möchten wir die Situation besser einschätzen und stellen daher die folgenden Fragen:  
 

1. Wie oft kam es in den letzten 5 Jahren zu Straftaten und/oder Polizeieinsätzen im 
Klosterpark und warum?  

2. Wie oft wurde die Polizei von Anwohnenden / Anliegern gerufen? 
3. Hat sich das soziale Klima im Klosterpark in den letzten 5 Jahren verändert? 
4. Spielen der Konsum und Handel von illegalen Drogen eine Rolle?  
5. Wie oft finden / fanden bisher (spontane) Begehungen und Personenkontrollen durch 

das Ordnungsamt statt? Finden /fanden diese auch in der Dämmerung / nachts statt? 
6. Wie ordnet die Stadt die Ängste / Befürchtungen der Anwohner im Weendebogen ein 

und welche Maßnahmen beabsichtigt die Stadt, um diesen Befürchtungen Sorge zu 
tragen?  

7. Könnte z.B. ein umweltverträgliches Beleuchtungskonzept einen Baustein darstellen?  
8. Sind Konflikte / Unfälle durch freilaufende Hunde angezeigt worden? 

 
 
Dorothea Meldau Horst Roth 
 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 28. September 2022 

 

Anfrage: Probleme im Klosterpark 


